

Außerordentliche Bundesdelegiertenkonferenz
Berlin, 26. Januar 2025

Antragsteller*in: BAG Frieden & Internationales
Beschlussdatum: 05.01.2025

Änderungsantrag zu WP-01-K3

Von Zeile 1035 bis 1037 einfügen:

Das iranische Regime begeht massive Menschenrechtsverletzungen im eigenen Land und destabilisiert die ganze Region, unter anderem durch seine sogenannte „Achse des Widerstands“. Wir werden die Sanktionen gegen die Verantwortlichen des Regimes fortlaufend prüfen und weiterentwickeln sowie ihre

Begründung

Systemische Rolle Irans in der Region muss stärker hervorgehoben werden. Die von iranischen Kräften selbsternannte Achse umfasst neben dem Iran Milizen in Syrien, im Irak, die Hisbollah im Libanon, die Houthis im Jemen, die Hamas und weitere palästinensische Milizen, die Al-Ashtar-Brigaden im Bahrain und bis zu seinem Sturz auch das Assad-Regime in Syrien.